

Explorer CX 1000 Professional Rechargeable Flashlight

كشاف يدوي احترافي قابل لإعادة الشحن من إكسبلورر CX 1000

خصائص المنتج : يُعدّ كشاف Explorer CX 1000 كشافاً يدوياً صغير الحجم وعالي الأداء، يُصدر 1000 لومن بمدى يصل إلى 250 متراً. صُمم هذا الكشاف بدقة ومتانة عاليتين، ويتميز ببطارية ليثيوم قابلة للشحن تدوم من 4 إلى 18 ساعة، ومقاوم للماء والغبار بمعيار IP67، ومقبض مُحكم مُحرّز. يُعدّ هذا الكشاف مثالياً للاستخدامات التكتيكية، حيث يتضمن مفتاحاً في الجزء الخلفي، ومشبك جيب مدمج، ومؤشراً لحالة البطارية.



General Features

The Explorer CX 1000 is a compact, high-performance torch delivering 1000 lumens with a beam range of up to 250m.

Built for precision and durability, it features a rechargeable lithium battery with 4 to 18 hours of runtime, an IP67 rating for water and dust resistance, and a secure knurled grip.

Ideal for tactical use, it includes a tail cap switch, integrated pocket clip, and a battery status indicator.

الميزات الرئيسية :

- 1000 لومن بمدى إضاءة يصل إلى 250 متراً
- ثلاثة أوضاع: عالي، متوسط، ومنخفض
- مدة تشغيل من 4 إلى 18 ساعة ببطارية 18650 بقوة 3.7 فولت وسعة 2600 مللي أمبير.
- شحن سريع خلال 6 ساعات مقاومة للغبار والماء بمعيار IP67
- خفيف الوزن (211 غراماً)، أبعاد صغيرة (133 × 30 مم)

			
1,000 LUMENS	UP TO 18H RUNTIME	250M BEAM	IP67 RATED
 2600mAh 18650, 9.62Wh, Li-ion			
MODES High Medium Low			
 1 to 12hrs Runtime			
 6hrs charging time			
 133 x 30mm ø			
 149g			
CODE NSEXPLOER-CX1000			
Supplied with Type C USB charging cable			
Optional Accessories:			
Vehicle charger: CHIC3.7-L-ION			
UK or EU adaptor: CH-USB-UK/EU			

United Safety & Fire Fighting Systems Co. Ltd.
Sulaiman Nabulsi Street Al Abdali Amman
Tel 0776060806 www.toolsandsafety.shop



*Safety
is for
life*